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  南投縣府 24日在草屯平林國小舉辦九九峰侏儸紀公園建置案公聽會，縣長

林明溱在會中強調，將以低度開發，保持原有自然風貌，避免破壞環境，為地方

帶來發展；地方各界出席踴躍，並提出多項建議，縣府表示將納入參考。 

  林明溱表示，將九九峰侏羅紀公園與文化、自然及遊樂等結合，避免破壞大

自然環境，降低對生態衝擊，另公園內包括 4.8公頃生態藝術園區，未來將低度

開發，發展藝術文創園區；並將周邊景點，形成帶狀旅遊軸線，延伸至國姓、埔

里，帶動台 14線沿線結合其他創意，創造亮點，吸引遊客。 

  針對縣議員廖梓佑、李洲忠、簡景賢及鄉親盼注意環境評估及水土保持問題，

觀光處長王源鍾表示，該建置案進行到一定程度，就必須面對環評問題，縣府將

盡力做好各項規畫，通過環境評估，並請水保局協助做好水保作業。 

  侏羅紀恐龍公園初步規畫，將使用九九峰藝術園區 29公頃土地，朝向保有

當地特有的林相生態，並加入恐龍元素，以高科技打造侏儸紀恐龍公園為主題，

分成恐龍藝術文化園區、恐龍主題館、步道區、露營區等 4大主題區塊，開發時

會盡量保持原有森林環境，擬採園區外接駁與園區內小火車，以增加遊憩功能。 


